

Familie von Treskow feiert zusammen mit geladenen Gästen die Neueröffnung ihrer Filiale in Treis-Karden. Foto: Christa Herges

Vom Neuanfang und Abschied

Beerdigungsinstitut von Treskow bietet Raum für Trauer

TREIS-KARDEN. Stirbt ein geliebter Mensch, ist es für die Angehörigen wichtig, einen starken und erfahrenen Partner an ihrer Seite zu wissen. Das Beerdigungsinstitut von Treskow hat sich für viele Menschen zwischen der Osteifel und der Mittelmosel zu einer wichtigen Institution in Zeiten der Trauer entwickelt.

Auch in der jetzt neu eröffneten Filiale des Beerdigungsinstituts in TreisKarden setzen Inhaber
Simon von Treskow und
seine Mitarbeiter vor allem auf persönliche sowie
kompetente Beratung und
Betreuung ihrer Kunden.
Für den in den letzten
Wochen gezeigten Einsatz
und die geleistete Arbeit
bedankte sich die Familie

von Treskow bei allen beteiligten Handwerkerfirmen.

Zur Neueröffnung waren auch Landtagsabgeordnete Anke Beilstein,
VG-Bürgermeister Wolfgang Lambertz, Ortsbürgermeister Hans-Josef
Bleser sowie die Pastorin
Dr. Anke Wiedekind und
Pastor Hermann-Josef
Floeck gekommen.